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ABSTRAK 

Skripsi dengan judul “Pengaruh Strategi Coping dan Kontrol Diri Terhadap 

Pengungkapan diri di Media Sosial Pada Mahasiswa Bimbingan Konseling Islam 

Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung”. Ditulis oleh 

Yustika NIM 126306202083, Dosen Pembimbing Dzinnun Hadi S.Sos I, M.Pd. 

Program Studi Bimbingan Konseling Islam, Jurusan Dakwah, Fakultas 

Ushuluddin Adab dan Dakwah, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah 

Tulungagung, Tahun 2024. 

 

Abstrak : Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh antara 

strategi coping dan kontrol diri terhadap pengungkapan di media sosial pada 

mahasiswa Bimbingan Konseling Islam UIN Sayyid Ali Rahmatullah 

Tulungagung serta. Penelitian ini menggunakan metode penelitian kuantitaif 

dengan jenis kausal komperatif, subyek dalam penelitian ini adalah mahasiswa 

Bimbingan Konseling Islam UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tuluangung. Kemudian 

teknik pengumpulan data menggunakan observasi dan kuisioner. Hasil dari 

penelitian ini adalah bahwasannya secara simultan antara variabel strategi coping 

dan kontrol diri terdapat pengaruh terhadap pengungkapan diri dengan nilai 

sebesar <,0,001 < 0,05 dan nilai F hitung 22,462 > F tabel 3,09. Secara parsial 

variabel kontrol diri tidak terdapat pengaruh terhadap pengungkapan diri dengan 

nilai 0,151 > 0,05 dan nilai t hitung 1,449 < t tabel 1,984. Sedangkan strategi 

coping  terdapat pengaruh terhadap pengungkapan diri dengan nilai <0,001 < 0,05 

dan nilai t hitung 4,626 > t tabel 1,984. Dari hal tersebut menujukkan 

bahwasannya startegi coping  dan kontrol diri masing memberikan pengaruh 

terhadap pengungkapan diri. Sehingga ketika kontrol diri rendah maka 

pengungkapan diri yang dilakukan akan tinggi, sedangkan strategi coping 

berpengaruh tinggi maka pengungkapan diri yang dilakukan akan tinggi juga, 

begitupun sebaliknya.  

 

Kata Kunci : Pengungkapan Diri, Kontrol Diri, Strategi coping  
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ABSTRACT 

Thesis entitled "The Effect of Coping Strategies and Self-Control on Self-

Disclosure on Social Media in Islamic Counseling Guidance Students of State 

Islamic University Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung". Written by Yustika 

NIM 126306202083, Supervisor of Dzinnun Hadi S.Sos I, M.Pd. Islamic 

Counseling Guidance Study Program, Department of Da'wah, Faculty of 

Ushuluddin Adab and Da'wah, Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung State 

Islamic University, Year 2024. 

 

Abstract : The purpose of this study was to determine the influence between 

coping strategies and self-control on disclosure on social media in Islamic 

Counseling Guidance students of UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung as 

well. This study used quantitative research method with a comparative causal 

type, the subject in this study was a student of Islamic Counseling Guidance UIN 

Sayyid Ali Rahmatullah Tuluangung. Then data collection techniques use 

observation and questionnaires. The result of this study is that simultaneously 

between the variables of coping strategies and self-control there is an influence 

on self-disclosure with a value of <.0.001 < 0.05 and a calculated F value of 

22.462 > F table 3.09. Partially, the self-control variable had no influence on self-

disclosure with a value of 0.151 > 0.05 and a calculated t value of 1.449 < t table 

1.984. While the coping strategy has an influence on self-disclosure with a value 

of <0.001 < 0.05 and a calculated t value of 4.626 > t table 1.984. From this, it 

shows that coping strategies and self-control each have an influence on self-

disclosure. So when self-control is low, self-disclosure will be high, while coping 

strategies have a high effect, self-disclosure will be high too, and vice versa.  
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 الخُلصة

أثز اطرزاذٛجٛاخ انركٛف ٔانرذكى انذاذٙ فٙ الإفصاح ػٍ انذاخ ػهٗ ”أطزٔدح تؼُٕاٌ 

ٔطائم انرٕاصم الاجرًاػٙ نذٖ طلاب الإرشاد ٔانرٕجّٛ الإطلايٙ فٙ جايؼح طٛذ ػهٙ 

، انًشزف ۰۳۲۱٦۳۱۳۱۰۲. تقهى: ٕٚطرٛكا َٛى “ردًح الله ذٕنَٕغاغَٕغ الإطلايٛح انذكٕيٛح

ص الأٔل، ياجظرٛز فٙ الإرشاد ٔانرٕجّٛ الإطلايٙ. تزَايج دراطح دسٌُٕٚ ْاد٘ طٕ

الإرشاد ٔانرٕجّٛ الإطلايٙ، قظى انذػٕج، كهٛح أصٕل انذٍٚ ٔالأدب ٔانذػٕج، جايؼح طٛذ 

 .۳۱۳۲نَٕغاغَٕغَٕغ الإطلايٛح، ػاو ػهٙ ردًح الله الإطلايٛح انذكٕيٛح ذٕ

 

ثٛز تٍٛ اطرزاذٛجٛاخ انرأقهى ٔضثظ انُفض : انغزض يٍ ْذِ انذراطح ْٕ ذذذٚذ انرأ  الخُلصة

ػهٗ الإفصاح ػهٗ ٔطائم انرٕاصم الاجرًاػٙ نذٖ طلاب الإرشاد الإطلايٙ تجايؼح 

الإرشاد الإطلايٙ طٛذ ػهٙ ردًح الله ذٕنَٕغاغَٕغ ٔ. ٔذظرخذو ْذِ انذراطح أطانٛة انثذث 

ب الإرشاد الإرشاد٘ انكًٙ تُٕع انًقارَح انظثثٛح، ٔانًثذٕثٌٕ فٙ ْذِ انذراطح ْى طلا

الإطلايٙ فٙ جايؼح الإرشاد الإطلايٙ طٛذ ػهٙ ردًح الله ذٕنَٕغاغَٕغ. ثى ذظرخذو ذقُٛح 

ٔذٕصهد َرائج ْذِ انذراطح إنٗ أَّ فٙ َفض  .جًغ انثٛاَاخ تاطرخذاو انًلادظح ٔالاطرثٛاٌ

صاح ػٍ انٕقد تٍٛ يرغٛز٘ اطرزاذٛجٛاخ انركٛف ٔانرذكى فٙ انذاخ ٕٚجذ ذأثٛز ػهٗ الإف

جشئٛاً، نٛض  .۱٩۲< ف جذ۳۳.٤٦۳ٔ. ٔقًٛح ف ػذد ۱, ۱۰ ۱,> ۱۱۰انذاخ تقًٛح >

 ٔقًٛح خ۱۱١< ۰١۰۱نًرغٛزاخ ضثظ انُفض أ٘ ذأثٛز ػهٗ الإفصاح ػٍ انذاخ تقًٛح 

. فٙ دٍٛ أٌ اطرزاذٛجٛاخ انركٛف نٓا ذأثٛز ػهٗ ۰٩۰٤ جذٔل خ١۱١>۱۱۱۰>۰٤٤٩

.  يٍ ْذا، ۰.٩۰٤ < جذٔل خ٤.٦۳۳ خٔقًٛح ۱۱١>۱۱۱۰الإفصاح ػٍ انذاخ تقًٛح >

ٚظٓز أٌ اطرزاذٛجٛاخ انركٛف ٔضثظ انُفض نكم يًُٓا ذأثٛز ػهٗ الإفصاح ػٍ انذاخ. 

فؼُذيا ٚكٌٕ ضثظ انُفض يُخفضًا، ٚكٌٕ الإفصاح ػٍ انذاخ يزذفؼاً، ٔػُذيا ٚكٌٕ 

  .ض صذٛخلاطرزاذٛجٛاخ انركٛف ذأثٛز كثٛز، ٚكٌٕ الإفصاح ػٍ انذاخ يزذفؼاً أٚضًا، ٔانؼك

 

 

 الإفصاح ػٍ انذاخ، انظٛطزج ػهٗ انذاخ، اطرزاذٛجٛاخ انركٛف الكلمات المفتاحية :

 


